

■ 日本最大級の異業種展示会「メッセナゴヤ2025」に共同出展

令和7年10月27日(月)～11月28日(金)にオンラインで、11月5日(水)～11月7日(金)にポートメッセなごやで開催された「メッセナゴヤ2025」に、刈谷商工会議所の販路拡大事業の支援を受けた会員事業所8社が共同出展しました。出展したのは、アイジーエヴァース株式会社、株式会社アイリンク、加藤精工株式会社、株式会社勤労食、株式会社スギテクノ、株式会社タイガーサッシュ製作所、日進精機株式会社、株式会社プロトです。

出展後のアンケートでは、多くの参加者から、「自社の商品・製品・サービスをPRできた(87.5%)」「効率的な新規顧客開拓や営業活動ができた(87.5%)」「新たな取引につながった(またはその予定がある)(75%)」などの回答が寄せられました。

また、今回の共同出展に先立ち、展示会活用アドバイザーの大島 節子 氏を講師に迎え、展示会活用セミナー、個別相談会を開催するなど出展企業のサポートをしました。

当所では、引き続き展示会出展等の販路拡大事業を推進してまいりますので、ぜひご活用ください。



■ サービス第一部会視察研修会

今年度のサービス第一部会(部会長:宮坂直木氏)の視察研修会を11月6日(木)、22名の参加者により開催しました。

今回の視察先は、文化四年(1807年)創業の老舗「安田蒲鉾」と、曹洞宗の大本山である「永平寺」の二か所です。

まず訪れた安田蒲鉾では、地元食材を活かした蒲鉾づくりの伝統や、職人による丁寧な手作業を見学しました。地域の風土に根差した製造工程や、創業以来受け継がれてきた技術へのこだわりを知ることができました。

続いて永平寺では、広大な境内を巡り、厳かな雰囲気の中で禅の精神と歴史に触れました。修行の場として今も受け継がれる姿勢や、伽藍の建築美に触れることができました。

本視察研修会は、福井の産業と文化を深く理解するとともに、参加者同士の交流を深める貴重な機会となりました。



■ 知立高等学校の高校生・先生向け企業合同説明会

11月17日(月)、愛知県立知立高等学校にて高校生・先生向け企業合同説明会を開催しました。

本説明会は、地元企業の魅力を高校生・先生方に知っていただくことを目的として毎年開催しています。毎年同様、刈谷市雇用対策協議会との連携の他、今回は初の知立市商工会との共同主催によって開催しました。

今回、企業は抽選に当選された12社、高校生は就職希望の2年生40名以上が参加し、各社3～5名の生徒に対して15分間の会社説明を5ターン行いました。地元企業に興味をもち、真剣に話を聞く高校生らの姿がみられました。また、参加企業からは「高校生と接点を持てる機会は貴重なのでありがたい」との声が寄せられました。



■ 中小・小規模事業者の求人戦略セミナー

11月27日(木)、当所2階大会議室・オンラインにて10名の参加者を迎えて、「～お金をかけずにいい人材が採用できる！～中小・小規模事業者の求人戦略セミナー」を開催しました。

本セミナーでは、ウエルズ社会保険労務士事務所 代表・社会保険労務士 五十川将史 氏を講師に迎え、ハローワークから求職者を紹介してもらうコツや自社にとって最適な人材を採用するための基本、効果的な求人票にするための考え方や見るべきポイントなどについて具体的な事例を交えながら学びました。

